

PLIEGO DE PRESCRIPCIONES TÉCNICAS PARTICULARES QUE HAN DE REGIR EL PROCEDIMIENTO ABIERTO PARA LA CONTRATACIÓN DE LA FABRICACIÓN Y SUMINISTRO DE GUÍAS OFICIALES DEL MUSEO NACIONAL DEL PRADO

REF. PA 14/24

1) OBJETO Y PROCEDIMIENTO:

MNPD encarga al adjudicatario seleccionado mediante este procedimiento la impresión y encuadernación de las guías oficiales del Museo del Prado que se detallan más adelante.

***La Guía del Prado* es la guía oficial del Museo del Prado, un libro de arte de referencia en diez idiomas que reproduce 400 de las principales obras que alberga el Museo del Prado. De modo que la empresa adjudicataria debe asegurar la excelencia tanto en la calidad de la reproducción de las imágenes como en la calidad de la encuadernación del libro.**

MNPD proporcionará al adjudicatario los documentos de dicha publicación para su impresión. Los archivos finales podrán ser utilizados por el adjudicatario únicamente en el marco del contrato y en ningún caso fuera del mismo y para otros usos.

El proveedor se compromete a supervisar la producción, impresión, encuadernación y entrega de los libros y a mantener el nivel de calidad de estos en las tiradas principales y en sus posibles reimpressiones.

La tirada será de **50.000 ejemplares hasta en 10 idiomas + 5.000 ejemplares en rama** (impresos solo la cuatricromía, a falta de imprimir el texto, la cubierta y encuadernar), más su posterior impresión del texto, cubierta y encuadernación, con una distribución exacta de ejemplares que se concretará en el momento de la adjudicación con las necesidades reales de entregas por idiomas y según estos porcentajes orientativos:

- Español, 33%
- Inglés, 33%
- Italiano, 8%
- Francés, 10%
- Alemán, 3%
- Portugués, 3%
- Ruso, 4%
- Chino, 2%
- Japonés, 2%
- Coreano, 2%

La propuesta económica deberá especificar:

- Coste total de la tirada del libro (50.000) más los ejemplares en rama (5.000)
- Coste unitario de cada ejemplar

Además, MNPD solicita coste de impresión del texto y cubierta y encuadernación de la reserva de 5.000 ejemplares en rama, con las opciones que muestra el documento adjunto editable denominado "Excel Anexo IV Oferta Económica Tabla de precios PA 14-24".

El adjudicatario asumirá la custodia sin coste adicional para MNPD del total de las guías en perfecto estado, almacenaje y transporte al almacén de MNPD en Pinto (Madrid) o si este cambiara de ubicación, en cualquiera otro punto de la Comunidad de Madrid. Igualmente irá suministrando las cantidades solicitadas por MNPD tantas veces como sea necesario a lo largo de todo el contrato.

El adjudicatario responderá del buen estado de los materiales y ejemplares custodiados hasta su entrega.

2) INSTRUCCIONES DE ENTREGA Y EMBALAJE:

El empaquetado, rotulación de las cajas para el almacenaje y transporte, y requisitos para la entrega tendrán que ajustarse a las condiciones detalladas en el pedido de MNPD. Todas las cajas llevarán una etiqueta con los datos básicos (título, idioma, ISBN) y el código de barras en el exterior frontal de las mismas. Más detalles, a concretar por MNPD en el momento del pedido.

Además, el adjudicatario deberá entregar a MNPD un certificado de impresión con la tirada finalmente realizada.

3) ESPECIFICACIONES TÉCNICAS

N.º páginas: 480

Tamaño cerrado: 153 x 245 mm (natural)

Tintas:

Interior 5/5 (cuatricromía + negro directo para cambio de idiomas) + barniz reserva

Cubiertas: 4/0 (cuatricromía con título calado en blanco diferente para cada idioma) + barniz de protección

Papel:

Interior: Creator Vol 115 gr/m²

Cubierta: Cartulina gráfica de 350 gr/m² estucada brillo 1 cara y offset el interior

Adhesivos: Adhesivo mate 80 g. a 1 tinta por idioma (negro) en contracubierta. Tamaño 12 cm de alto x 13 cm de ancho.

Encuadernación y otros: encuadernado en rústica cosida con hilo vegetal. Cubiertas plastificadas brillo 1 cara. Encima del retráctil llevará el adhesivo pegado en la trasera con colocación exacta.

Cambia el negro como 5º color en interiores. Cuatricromía idéntica para interior en todas las ediciones.

Retractilado unitario y presentadas en cajas de 18 ejemplares máximo rotuladas exteriormente con título e idioma, código de barras, n.º EAN e indicación de número de ejemplares por caja.

Medidas medioambientales de MNPD:

MNPD busca reducir el impacto medioambiental de todo el proceso de su actividad. Los licitadores /proveedores deberán contemplar el menor impacto posible en sus ofertas de materiales y procesos. Se solicita al uso de cartón/papel ecológico/reciclado/etc.